



Financiamiento del Acuerdo de Opioides

En el 2021, a nivel nacional se llegaron unos acuerdos para resolver todos los litigios sobre opioides iniciados por los estados y localidades contra los distribuidores farmacéuticos. Colonial Heights recibirá más de \$900,000 en fondos de acuerdos de opioides durante los próximos 18 años.

Es importante recibir información directamente de la comunidad sobre cómo se deben utilizar estos fondos. Los fondos del acuerdo deben utilizarse para identificar las necesidades de la comunidad en materia de intervención, prevención y reducción del uso indebido de opioides y para maximizar los beneficios para la comunidad y sostener los esfuerzos futuros.

Por favor de escanear el código QR o visite <https://www.surveymonkey.com/r/ss5jhh> para responder a la encuesta.

Responda a la encuesta a continuación no más tardar el viernes 20 de Septiembre de 2024 para decirnos sus prioridades.

Si prefiere una copia impresa, comuníquese con la Oficina de la Juventud al 804-520-9286 y se le enviará directamente por correo.

